



BIBIANA MAMANI

ADEMÁS DE BASURA, EN SECTOR AGRO SE VE BOTELLAS CON ORINA.

Licitación se presentará otra vez en el concejo

Ante la votación negativa del concejo municipal sobre la licitación, "Concesión de servicio de recolección y Transporte de Residuos sólido domiciliario de centro comercial, borde costero sur y norte, Azapa, Lluta, Acha y Villa Frontera", desde la Municipiudad de Arica, informaron que la licitación cumple con todo lo que la ley exige; pasó por toma de razón de la Contraloría y será nuevamente revisada por este órgano contralor antes de firmar el contrato.

"Es un trabajo serio y que la ciudad exige, por eso llevaremos nuevamente el punto al concejo, con más

antecedentes a ver si logramos revertir esta lamentable votación", dijo el alcalde Gerardo Espíndola.

La autoridad explicó que esta licitación permitirá reforzar la recolección de basura en Villa Frontera, borde costero, Azapa, Lluta, Acha, sector agro y zona céntrica de Arica, que no tiene retiro los sábados.

"El servicio municipal se concentrará en los barrios residenciales, permitiendo un turno único nocturno para todo Arica, mientras que los sectores que generen basura comercial, agrícola entre otras, serán atendidos por este servicio".

